

Agosto 18, 2017

El próximo sábado 19 de agosto en las Termas de Copahue se realizará el primer Encuentro de Motos de nieve, en el marco de las actividades por la 3° Fiesta Provincial de la Nieve que se realizará en Copahue y Caviahue. El evento ya cuenta con la presencia confirmada del piloto Alejandro Patronelli.

El presidente de Termas del Neuquén, Alberto Moreno, informó que está confirmada la presencia de Alejandro Patronelli, piloto argentino destacado en la categoría cuatriciclos en el rally Dakar, el cual ganó en el 2011 y 2012; y fue tres veces ganador del Enduro del Verano (1996, 1997 y 1999).

Las inscripciones se harán a partir del día viernes de 10 a 20 en “Caviahue, Centro de bienestar y alto rendimiento” al lado del Centro de Convenciones, y el sábado antes de la largada. El lugar de encuentro es en punta de nieve, a las 10.30 es la largada hacia Copahue la cual será tipo travesía hasta llegar a las termas.

*Neuquén Informa*